

このたびは御寄附のお申し出をいただき、誠にありがとうございます。  
市民や企業等の方々からの御寄附に対し、奨学生から多くの感謝の声が寄せられております。  
その一部をお伝えいたします。 令和5年10月 札幌市教育委員会教育推進課



## 札幌市奨学生からの感謝の声（主なもの）

<p>高校の部</p>	<p>札幌市奨学金を支給して頂きありがとうございます。この奨学金を頂けたことで勉強や学校生活に専念することが出来ました。 高校卒業後は進学したいと考えています。ここまで頑張ることが出来たのも、この奨学金に関わって頂いた皆さんのおかげだと心から思っています。本当にありがとうございます。 私も将来皆さんのように誰かの手助けが出来る素敵な人になりたいと思います。 札幌市奨学生として市民や企業の皆様の期待に応えられるように精一杯努力していきます。</p>
<p>高校の部</p>	<p>私の家は母子家庭の為、この奨学金の制度を知る以前は交通費の負担を考え、家から徒歩で通える高校への入学を検討していました。しかし、高校生活の3年間を有意義なものにしたいと思い、今の高校を受験しました。 家から少し距離がある為、交通費の負担は大きいですが、この札幌市奨学金を受けられることで楽しい学校生活を送ることが出来ています。 この札幌市奨学金へ寄附していただいた多くの皆様に大変感謝しています。</p>
<p>高校の部</p>	<p>前年度は奨学金をいただき、大変嬉しく光栄に思います。おかげで経済的な負担が軽くなり、学校生活により打ち込むことができました。 これからも勉学にはげみ、私のように助けを必要としている学生に手をさしのべられるような立派な大人になりたいと思います。本当にありがとうございました。</p>
<p>高校の部</p>	<p>私の家は母子家庭であるため他の家庭と比べてあまり経済状況が良いとは言えません。それでも私が毎日学校に行ってたくさん学びを得ることができているのは奨学金を受けられることができているからです。 そしてその奨学金は札幌市民の方々、企業の皆様が寄附をしてくださっているおかげで受けとることが出来ます。皆さまのその温かい気持ちを胸に留め、日々精進してまいります。 札幌市民の皆様、企業の皆様、本当にありがとうございます。</p>
<p>高校の部</p>	<p>寄附していただいた皆様、ありがとうございます。中学校と違い交通費や授業料など、必要な費用が増えるため、資金面に不安がありました。そんな中、奨学金を受けられると聞いてホッとしたのを覚えています。 現在は親元を離れて里親の元で暮らしていますが、希望する進路の実現に向け努力し続けています。また、奨学生として勉学に取り組み、その名に恥じぬようますます精進してまいります。 札幌市奨学生に携わるすべての人に心よりお礼申し上げます。</p>
<p>高校の部 (保護者)</p>	<p>善意で多くの市民の方々、企業の皆様の寄附により奨学金をいただいております事、誠に感謝の気持ちでいっぱいです。私も息子が社会人になりましたら、奨学金への寄附に参加したいと考えております。今後共よろしくお願い致します。</p>
<p>高校の部 (保護者)</p>	<p>奨学金という制度を利用して頂き、生活が苦しい中で本当に助かっており、心から感謝の気持ちでいっぱいです。 このようにお金を支援して下さる事が決して当たり前ではなく、だからこそ娘にもこのお金の大切さを知ってもらって理解している様です。 学校の教材、色々必要になる時が多い為、使わせて頂きました。本当にありがとうございました。</p>

高校の部 (保護者)	母子家庭でコロナ禍や物価上昇で生活が厳しい中、このような素晴らしい制度のおかげで子どもの勉学への道が途切れることなく本当に助かっています。ありがとうございます。 寄附をしていただいた方々からの温かい恩恵を受けた学生が（我が子を含めて）将来大きく羽ばたき、豊かな未来を築いてくれることを願います。
高校の部 (保護者)	札幌市奨学金には子どもの在学中大変お世話になります。大変勉強が好きで楽しんで学校に通っております。 奨学金は学習の「あともう少し」をあと押ししてくれます。もう少しの本、参考書、過去問、ノート、ペン等一つ欠けても学習がとどこおります。 将来は人のために役に立つ人になりたいと申しております。応援よろしくお願い致します。
高校の部 (保護者)	みな様からの寄附金が、子供達への教育を通して社会に還元される事と願っております。 みな様には、感謝をお伝えすると共に、子供達が社会人になるまで、親として責任を持って、指導を続けていきたいと思っております。
大学の部	学生のために奨学金を支給してくださり、ありがとうございます。 経済的困難のために目標・夢をあきらめる学生が多くいます。そのため、奨学金は学生のそれらのことをあきらめずに将来につなげることができます。 支給してくださった方々に感謝を忘れず、将来活躍できる人になりたいと考えます。
大学の部	私は今、大学で高齢者や障がい者に向けた福祉について学んでいます。授業や実習を通じて福祉の世界に対する知見が広がっていくのが楽しいです。 将来は大学での学びを活かして人や社会のために動ける人になりたいです。 札幌市奨学金にご寄附いただいている市民および企業の皆様、ありがとうございます。
大学の部	寄附をしていただいているおかげで、学びたいことを学びたい場所で学ぶことができます。 どのような形でお返しできるか今はまだわかりませんが、いつか必ず皆様にお返しできるよう、努めます。今後ともよろしくお願ひいたします。
大学の部 (保護者)	コロナ世代で迎えた大学生生活も今年で最後の4年となります。色々な人や物にささえられ本当に感謝しかありません。 今年就活ですが、りっぱな社会人になり、いつか自分でも人の力になれる様な人になってほしいです。本当にありがとうございます。
大学の部 (保護者)	札幌市奨学金を支給していただき、ありがとうございました。ご支援があることで、アルバイトと学業を両立しつつ、学生生活を送ることができております。 社会人として立派に自立できるよう励んでいきます。ご寄附いただいた全ての皆様に感謝致します。
大学の部 (保護者)	ひとり親であることで経済的に苦しいですが、返済不要の奨学金は、とても助かります。 社会に出る前から、社会に借金を背おってしまう不安等を感じてほしくないです。たくさんの善意あるお金が子供にとっても身にしみいる時が来るだろうと感じます。心より感謝しております。

ページの都合上すべてを掲載出来ませんが、この他にも沢山のお声をいただいております。